

Patroli Malam Polsek Cibadak Polres Sukabumi Jaga Keamanan di Bulan Suci Ramadhan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Mar 19, 2024 - 04:28



Sukabumi - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya, Polsek Cibadak melaksanakan patroli malam. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mencegah berbagai potensi gangguan kamtibmas, seperti pencurian, perampokan, penyalahgunaan narkoba, dan tindak kriminal lainnya yang mungkin terjadi selama Bulan Suci Ramadhan.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,

terutama di bulan yang penuh berkah ini. Patroli malam ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa masyarakat dapat menjalankan ibadah dengan tenang dan aman," kata Kapolsek Cibadak, KOMPOL Ridwan Ishak, S.AP.

Patroli malam tersebut melibatkan tiga petugas patroli, yaitu Briпка Mukti W, Briпка Rian R, dan Briпка Rijal. Mereka menjelajahi sepanjang Jalan Perintis Kemerdekaan Cibadak dan Jalan Simping Cicantayan untuk memantau situasi di sekitar wilayah Polsek Cibadak.

"Kami siap sedia dalam hal apapun untuk menjaga keamanan masyarakat, terutama dalam bulan yang penuh berkah ini. Kami berharap kegiatan patroli malam ini dapat memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat Cibadak," tambah KOMPOL Ridwan Ishak.

Dalam laporan kegiatan patroli malamnya, Polsek Cibadak juga menyampaikan nomor siaga pelayanan (SPKT) Polsek Cibadak melalui aplikasi pesan instan WhatsApp (WA) dengan nomor 081119250222, sebagai sarana bagi masyarakat untuk melaporkan gangguan kamtibmas yang terjadi di sekitar wilayah mereka.

Hingga kegiatan berakhir, patroli malam Polsek Cibadak berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, memberikan rasa nyaman bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah di Bulan Suci Ramadhan.

Sebagai informasi, kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cibadak dalam menjaga Harkamtibmas serta mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi selama Bulan Suci Ramadhan di wilayah hukum Polsek Cibadak.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```